
Bilan Moral du SO Calais Athlétisme 

1. Introduction : Bienvenue et Contexte 

• Chers adhérents, athlètes, bénévoles et partenaires, 

merci de votre présence pour cette assemblée générale. 

Un merci particulier aux élus et personnalités 

présentes……. 

• J’aimerai également vous présenter nos collaborateurs et 

salariés…. 

•  La saison 2023-2024 a été une très belle année pour 

notre club, marquée par des réussites sportives, des 

actions citoyennes et des progrès à tous les niveaux. 

Aujourd’hui, je souhaite revenir sur les moments forts de 

cette année et partager avec vous les perspectives pour 

2025. 

2. Succès Sportifs et Compétitions 

• Championnats de France : Nos athlètes se sont illustrés 

cette année aux Championnats de France. 13 qualifiés au 

total. Mathieu Capon a décroché le titre de Champion de 

France handisport sur 800 m, une immense fierté pour le 

club. Nos cadets et juniors se sont également distingués 

avec les podiums d'Axel Kanza à la longueur, de Raphaël 

Gnamey au triple saut et de Hugo Ellul. Mention spéciale 

pour Alice Chivet, titrée en universitaire et Daphnée 

Diomande présentent sur les championnats élites. Leur 

détermination est un modèle pour tous et mérite nos plus 

sincères félicitations. 

• Coupe de France et autres compétitions nationales : 

Nos athlètes ont également excellé à la Coupe de France 

de longueur à Blois, remportant la victoire. C’est un bel 

exemple de travail d’équipe. Nos marcheurs ont su 



également se démarquer au Challenge National des 

ligues à Gien avec deux athlètes dans le top 5 national. 

• Accession historique à la National 2A : Notre accession 

à la National 2A est un cap majeur, une première dans 

l’histoire du SO Calais Athlétisme. Cette avancée est le 

fruit du travail acharné de nos équipes, de nos coachs et 

du soutien de tous. Nous envisageons désormais un 

nouvel objectif : la montée en National 1, avec le soutien 

de la ville de Calais et de l’agglomération du Grand 

Calais. 

3. Affiliation à la Fédération Française Handisport 

• Nous sommes fiers de notre affiliation à la Fédération 

Française Handisport, qui nous permet de promouvoir 

l’accessibilité au sport pour tous. Ce partenariat traduit 

notre engagement envers l’inclusion et le soutien des 

athlètes en situation de handicap. Nous continuerons à 

offrir des conditions sportives adaptées et à valoriser 

leur parcours, contribuant ainsi à un sport plus 

accessible. 

4. Engagement Communautaire et Initiatives Solidaires 

• Octobre Rose : Notre engagement pour Octobre Rose, 

avec une matinée de running et de marche nordique en 

partenariat avec les "Chtis en Vadrouille", a permis de 

sensibiliser à la lutte contre le cancer. C’était un bel 

exemple de solidarité, et je remercie tous ceux qui ont 

participé et contribué. 

• Programme 'Du Stade vers l’Emploi' et collaborations 

: En partenariat avec France Travail et Culture Sport, 

nous avons organisé un job dating pour les demandeurs 

d’emploi. Ce programme renforce notre lien avec le 



monde professionnel et crée des opportunités pour ceux 

en quête de nouveaux horizons. 

• Initiative ‘Un collectif, un concours, un avenir’ : Avec 

l’appui de la ville de Calais et à l’initiative de Philippe 

Lefebvre, nous avons lancé "Un collectif, un concours, un 

avenir", offrant un accompagnement complet pour 

préparer les concours de la fonction publique. C’est une 

belle manière de soutenir la jeunesse et de montrer que 

notre club est bien plus qu’un simple lieu de sport. 

5. Vie du Club et Événements Internes 

• Nouveaux équipements et symboles : Cette année, nous 

avons accueilli nos nouveaux maillots arborant fièrement 

le dragon Calaisien, et je tiens à remercier Anicet 

Leprince ainsi que Romain Tiertant pour leurs aides 

précieuses dans ce projet. Ces maillots sont un symbole 

d’appartenance et d’unité.  

• Nous nous souviendrons également du passage de la 

flamme olympique sous une pluie diluvienne auquel 250 

d’entre vous ont répondu présents. 

• Esprit du trail et compétitions locales : Toujours sous 

l’initiative de Romain, notre coach, nous avons enrichi 

notre programme de courses de longues distances, 

emmenant nos traileurs ‘à la conquête des vallons et de 

nos campagnes’. C’est une discipline exigeante avec un 

groupe qui a pratiquement doublé cette année. 

• Nous avons organisé « A la maison » de nombreuses 

animations et compétitions, Le 10e anniversaire du 

meeting de sauts, financé en grande partie par le 

département 62, des kidcross, des pass athlé, des stages 

clubs et j’en passe……..Pas moins de 22 événements sur 

la saison. 



• La soirée dansante du 23 mars 2024 a été un moment fort 

de cohésion et l’espace gaming proposé par Nicolas 

Caron n’est pas passé inaperçu. 

6. Les Succès des Catégories Jeunes et Masters 

• Poussins et Interclubs U12 : Nos poussins ont remporté 

les interclubs U12, une performance qui augure d’un 

avenir prometteur pour le club. Cette victoire 

récompense le travail de notre école d’athlétisme, dirigée 

par Lucas Fleitour. 

• Succès des Masters : Amélie Huygues et Eliane Piret, 

nos athlètes masters, ont également été sur les podiums 

nationaux, européens et mondiaux. Leur passion et leur 

persévérance sont inspirantes pour tous, montrant que 

l’âge ne limite en rien les ambitions sportives. 

7. Remerciements et Perspectives d’Avenir 

• Pour conclure, je tiens à remercier tous les athlètes, 

bénévoles, partenaires et familles pour leur engagement. 

Ensemble, nous avons fait du SO Calais Athlétisme une 

famille, un lieu de dépassement et de partage. Pour 

l’année prochaine, nous visons à renforcer notre section 

jeunes, attirer de nouveaux talents et améliorer nos 

infrastructures. Des projets d’agencement du stade ont 

été déposé et la municipalité n’a pas été indifférente à 

nos écoutes et propositions. Je remercie encore la ville 

de Calais qui nous met à disposition des infrastructures 

de qualité. Ces ambitions ne pourront se concrétiser 

qu’avec l’engagement de chacun d’entre vous. 

• 2024 a été une année exceptionnelle. Continuons 

ensemble à faire briller le SO Calais Athlétisme, ici à 

Calais et au-delà. Forza SOCA ! 


